



DER BISCHOF VON FULDA

Fulda, im Februar 2016

**Grußwort von Bischof Heinz Josef Algermissen
zur Gebetsinitiative „Papst Franziskus Prayerrally“**

Liebe Schwestern und Brüder im Glauben,

seit seiner Wahl am 13. März 2013 bittet uns Papst Franziskus immer wieder darum, für ihn und seinen Dienst zu beten. Die internationale Gebetsinitiative „Papst Franziskus Prayerrally“ entspricht dieser Bitte des Heiligen Vaters und lädt die Gläubigen ein, sich zum täglichen Gebet für den Papst bereit zu erklären.

Der Apostel Jakobus schreibt, dass das inständige Gebet eines Gerechten viel vermag (vgl. Jak 5,16). Das ist unser Grundvertrauen als Christen: Wir vertrauen der Macht des Gebetes und darauf, dass Gott seine Kirche nicht im Stich lässt. Deshalb dürfen wir auch den Heiligen Vater und seine vielfältigen Aufgaben im Gebet Gott, dem Herrn der Kirche, empfehlen: Sein Heiliger Geist möge Papst Franziskus leiten und ihm beistehen in allen Entscheidungen. Er möge ihm Weisheit und Kraft geben, den Willen des Herrn zu erkennen und in die Tat umzusetzen.

Ich danke allen Betern, die im Gebet den Dienst des Heiligen Vaters mittragen, und wünsche ihnen, dass sie selbst in reichem Maße von Gottes Barmherzigkeit beschenkt werden.

+ Heinz J. Algermissen